
ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL DEL CLUB ESPAÑOL DE FINLANDIA

Lugar: Biblioteca Oodi de Helsinki

Hora de convocatoria: 18:00

Asistentes online:

Rafael Dovalo

Narciso González Vega

Oliver Martínez

Luis Martínez

Juan Carlos Mayo

Fernando Ramírez

Cayetana Ruiz de Almiron

Asistentes en Oodi:

Xavier Pintado

Víctor Rincón

Raquel Rodríguez

Ana Rodríguez-Gabriel

Jorge Rovira

El orden del día enviado a los socios por correo electrónico el pasado 22 de abril constaba de los

siguientes puntos:

ORDEN DEL DIA DE LA ASAMBLEA

1. Apertura de la Asamblea

2. Elección de presidente y secretario de la Asamblea

3. Elección de dos contadores de votos

4. Presentación del Informe Anual, Balance de Cuentas del 2022-23 y dictamen del revisor de

cuentas

5. Liberación de responsabilidad a la Junta Directiva

6. Elección de Presidente, Secretario, Tesorero y 2-4 vocales ordinarios

7. Aprobación del Presupuesto para el 2023-24

8. Elección de dos revisores de cuentas (uno titular y uno suplente)

9. Determinación de la cuota anual

10. Próximas actividades, propuestas y alternativas

11. Ruegos y preguntas



La reunión comienza a las 18:11h. Se elige a Víctor Rincón para presidir la Asamblea y a Xavier

Pintado como secretario. Se elige a los contadores de votos, que son Ana Rodríguez-Gabriel y Raquel

Rodríguez.

Se recuerda que cada familia cuenta como un voto. Los votos se pueden delegar. Los socios a los que

se ha delegado el voto son:

Cayetana Ruiz de Almiron cuenta con los votos de Ester Lladó, Vanesa Botella y Adela Ramos.

Víctor Rincón cuenta con los votos de Fernando Guerrero, Javier Arévalo, Rafael Dovalo (presente

online), Luisa Dovalo y Lucas Dovalo.

Víctor presenta el informe de actividades del Club. Se comentan las diversas actividades realizadas,

como son el pícnic de Suomenlinna el 14 de julio, que contó con la presencia de entre 20-30

personas, la excursión a Nuuksio en colaboración con el SES el 17 de septiembre, la Semana de Cine

Español entre los días 3 y 6 de octubre, también en colaboración con el SES, y la cena de Navidad del

26 de noviembre. Xavier fue a dar la bienvenida en nombre del Club al nuevo embajador en

septiembre.

Raquel comenta las actividades del Club Junior. Tal como se dijo en la reunión del año pasado, el

formato ha cambiado, con actividades más intensas pero más espaciadas en el tiempo. Entre la

primavera de 2022 y la primavera de 2023 se organizó un baile en abril y un Master Chef en mayo, en

otoño no se pudieron hacer actividades por falta de disponibilidad de espacios. En marzo se realizó

un “escape room” y para el próximo mes de mayo hay previstos dos campamentos que se realizarán

en sendos fines de semana, uno en Vartiosaari y un segundo en Uutela, con una participación

prevista de 16 personas entre niños y adultos.

Se comenta que el hecho de que el Club sea una entidad jurídica sin ánimo de lucro da una serie de

ventajas, como son la disponibilidad de espacios gratuitos para realizar actividades y tratos

favorables por parte de los bancos.

Cayetana describe las actividades del Club Infantil, que fueron realizadas de manera regular. Las

actividades comenzaron a finales de agosto y está previsto que concluyan a finales de mayo. El Club

Infantil cuenta con unas 15 familias que participan en las actividades de manera regular. Hay otras

familias participan de manera puntual. Aproximadamente, en las actividades hay entre 10 y 20 niños.

Las edades de los niños oscilan entre los 3 y los 8 años, aunque hay niños más pequeños.

En las actividades que se organizan en Luckan (semanas impares), se destacan manualidades,

jeroglíficos, la fiesta de Navidad o plantar hierba. Se realizan actividades de exterior (semanas pares),

en las que se destacan las visitas al festival de Colibrí, al museo del tranvía y al Sealife. Se asistió a un

musical y a un espectáculo de circo. Se fue a una piscina, a una bolera y a unas camas elásticas.

Finalmente, se destacan la jornada de esquí en Hyvinkää y la visita de los Reyes Magos a Luckan.

Ana presenta el balance económico. Se destacan algunos gastos, como son los 1000€ de la cena de

Navidad y los relacionados con las actividades de los clubes Infantil y Junior. Se comenta que se

realizó un traspaso de fondos de la partida de actividades culturales y deportivas al Club Infantil.

El déficit aprobado para el ejercicio 2022-23 fue de 1100€ que quedó reducido a 664,62€ debido a

que no se realizaron algunas actividades.

Se comentan los ingresos, destacando los ingresos por la cena de navidad y las cuotas de los socios.

Se hizo la previsión de que 45 familias abonarían la cuota de socio pero sólo 33 lo hicieron. Debido a



la pandemia de Covid-19 y a la interrupción de las actividades del club, es posible que algunas

familias hayan dejado el club. También hay socios que no se acuerdan de abonar la cuota.

Se permite cierto déficit debido a que al ser el club una asociación sin ánimo de lucro, no resulta

conveniente tener demasiados fondos en la cuenta del banco. Se comenta que los fondos disponibles

se podrían utilizar para expandir las actividades del club.

Se presenta la declaración del revisor de cuentas (Anejo 4). El revisor de cuentas es externo a la

Junta.

Se acuerda liberar a la Junta saliente de responsabilidad.

Se procede a la elección de la nueva Junta para el periodo 2023-2024. Cayetana propone informar a

los nuevos socios del papel que tienen los miembros de la Junta. Xavier explica que el Presidente

representa al club, propone iniciativas y cataliza las que pueda recibir de los otros miembros de la

Junta o de los socios que deseen proponer actividades. Víctor comenta que el Secretario se encarga

de administrar el día a día del club. Ana explica que el Tesorero gestiona los movimientos de fondos

en la cuenta del banco, paga los gastos, hace el cierre de la contabilidad y prepara el balance,

también propone el presupuesto. Raquel explica que los vocales tienen un rol de comodín,

impulsando actividades o ayudando en aquellas que ya estén en marcha. Pueden hacer propuestas a

la Junta, hacer de enlace con otras asociaciones (como por ejemplo, con el SES) y prestan sus

habilidades para el buen funcionamiento del Club.

La Asamblea nombra a los siguientes miembros por unanimidad:

Presidente: Xavier Pintado (único candidato).

Secretario: Víctor Rincón (único candidato).

Tesorero: Fernando Ramírez (único candidato).

Vocales: La Asamblea nombra vocales a los candidatos que se presentan:

Ana Rodríguez. Ayudará a Fernando a hacerse cargo de la tesorería.

Cayetana Ruiz de Almiron, seguirá al cargo del Club Infantil.

Raquel Rodríguez, seguirá al cargo del Club Junior. La previsión es que Víctor se hará cargo de dicho

club el año próximo.

Jorge Rovira. Entra en la Junta y ayudará a Víctor en la secretaría. La previsión es que Jorge asuma la

secretaría el año próximo.

Narciso González (suplente)

Ester Lladó (suplente)

Se nombra revisor de cuentas a Fernando Guerrero y como suplente a Oliver Martínez.

Se propone el presupuesto 2023-24 a la Asamblea.

La Asamblea decide mantener la cuota anual (25€ para los residentes en la zona de Uusima y 15€
para los residentes en otras zonas de Finlandia). Se comenta que para financiar las actividades de los

clubes Infantil y Junior, los socios participantes en sus actividades podrían abonar una cantidad

suplementaria.



Se procede a la ronda de ruegos y preguntas, en la que se destaca que se deberían proponer ideas

para captar a más socios. Se propone preparar un calendario de actividades orientadas a la

participación de adultos. Luis Martínez propone dar más visibilidad al Club, participando más en

redes sociales. Raquel y Víctor proponen realizar una jornada gastronómica. Cayetana propone

repetir la jornada de esquí el próximo invierno y asistir al ballet. Ana propone reanudar la paella y la

barbacoa, que quedaron interrumpidas debido a la pandemia de Covid-19. Se proponen actividades

de exterior, como pueden ser salidas en bici o kayak. También se propone realizar excursiones a

Tallin, Tampere, Turku… Jorge propone ir a pasar un fin de semana en una cabaña.

Se acuerda que tengan acceso a la cuenta del banco Fernando Ramírez como Tesorero, Ana

Rodríguez para dar apoyo a Fernando en la transición y Xavier Pintado como Presidente del Club.

La Asamblea se cierra a las 19:49.

Helsinki a 28 de abril de 2023

Victor Rincón Xavier Pintado

Anejos:

Anejo 1: Informe anual de actividades del club.

Anejo 2: Balance de actividades y presupuesto 2023-24.

Anejo 3: Declaración del revisor de cuentas.


